



Durante el Festival de Cine de Toronto, los críticos pudieron ver «The Fifth Estate», sobre Wikileaks, una página web dedicada a adquirir y publicar información, incluyendo secretos militares.

«The Fifth Estate» no está obteniendo reseñas positivas, pero los críticos no son los únicos a los que no les gusta la película. Wikileaks y su fundador, Julian Assange, han hecho varias declaraciones afirmando que el filme miente sobre lo que ocurrió en realidad.

Para defenderse, Wikileaks ha hecho lo que suele hacer, que es conseguir varias versiones del guion de «The Fifth Estate» y 4.000 notas internas para demostrar que los productores saben que la película es imparcial, contiene inexactitudes y es ficticia.

«The Fifth Estate» se estrenará el 18 de octubre. Es poco probable que Wikileaks afecte a los resultados de taquilla; además los productores sabían que el sitio se defendería, por lo que hay una escena al final de uno de los guiones, en la que se ve a Assange (Benedict Cumberbatch) hablando sobre la película de Wikileaks.

Fuente: peliblog